

# Con éxito culminó el Festival Fungiko en Museo Ferroviario

**CULTURA.** Fueron dos jornadas de diversas actividades realizadas el 16 y 17 de noviembre en el Museo del sector Pueblo Nuevo.

CEDIDA

Valentina Vera  
 cronica@australtemuco.cl

Con más de 50 stands de emprendimientos vinculados a los hongos, presentaciones artísticas y talleres prácticos, el Festival Fungiko buscó enseñar y dar a conocer de manera más profunda el misterioso y atractivo mundo fungi a la comunidad regional.

Financiado por el Gobierno Regional de La Araucanía y aprobado por el Consejo Regional, el festival formó parte del proyecto “Patrimonio natural: arte y cultura”, organizado por la Dirección de Turismo, Patrimonio y Cultura de la Municipalidad de Temuco, en colaboración con la agrupación cultural Casa Nave.

“La idea del festival nace por un interés profundo de la gente que le gustan los hongos, por poder conocer, aprender más sobre este reino, y también mostrarle a la comunidad lo que es el reino Fungi”, expresó Marta George, representante de Casa Nave y organizadora del evento.

En los últimos años, los hongos



EL REINO FUNGI FUE EL PROTAGONISTA DE LAS DOS JORNADAS DEL FESTIVAL FUNGIKO EN TEMUCO.

han ganado reconocimiento gracias a su uso como medicamentos en procesos de revitalización y como alternativas energéticas. Además, se han destacado por su creciente efectividad en casos de fatiga y depresión. Esto se reflejó en los stands del festival, donde se ofrecían productos como pastillas, té y gotas, entre otros, demostrando su versatilidad y aplicaciones prácticas en la vida diaria.

Entre otros, demostrando su versatilidad y aplicaciones prácticas en la vida diaria.

## ARTE Y EDUCACIÓN

Las jornadas también estuvieron acompañadas por diversas expresiones artísticas que enriquecieron la experiencia de los asistentes. En la última actividad se presentó la Agru-

pación de Danza Regional “Adaes” y cerró este festival la artista local Marie Lyons.

De esta manera, el evento concluyó con una exitosa combinación de arte, cultura y educación, dejando en la comunidad un valioso aprendizaje sobre el reino Fungi y su relevancia en distintos ámbitos de la vida cotidiana. ☞